

Fecha: 03-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Injuv recibe a universitarios voluntarios que apoyarán a las familias de Penco**

Pág. : 4

Cm2: 279,9

VPE: \$ 673.232

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

*Labor de los voluntarios se centrará en la remoción de escombros y dar contención a Penco.*

Un total de 132 jóvenes trabajarán esta semana en distintas tareas

# Injuv recibe a universitarios voluntarios que apoyarán a las familias de Penco

Este lunes el Instituto Nacional de la Juventud (Injuv) Biobío recibió a 34 voluntarios y voluntarias que arribaron en un bus facilitado por la empresa EME Bus, quienes posteriormente se trasladaron hasta la Escuela Eduardo Campbell, sector Cerro Verde Bajo, comuna de Penco, que funciona como albergue tras los incendios forestales y donde se integraron a más de 100 jóvenes provenientes de distintas universidades de las regiones Metropolitana, Maule y Biobío.

Allí fueron capacitados por el Instituto de Seguridad Laboral (ISL) y recibieron orientación en torno a Primeros Auxilios Psicológicos, debido a que esta-

rán hasta el viernes apoyando las labores de la Municipalidad en terreno.

“Esta es una idea que surge desde las federaciones de estudiantes y nosotros como Instituto Nacional de la Juventud reconocimos esta idea y los apoyamos en la gestión con EME Bus, en el caso del traslado de los jóvenes de la Universidad de Chile, y todo lo que ha sido la coordinación con la Municipalidad de Penco y la Oficina Municipal de Jóvenes que son quienes van a facilitar el albergue y definir también los trabajos que van a realizar los jóvenes en el territorio”, contó la directora regional de Injuv, Jimena Jorquera.

La labor de Injuv también ha sido fundamental en esta emergencia, activando más de 600 seguros para personas voluntarias, reforzando un enfoque de voluntariado responsable, protegido y con respaldo institucional.

Rolando Monares, coordinador de la Oficina de Juventud de Penco, recibió con alegría a los voluntarios y explicó que “hay distintas tareas a las cuales los vamos a dividir, ya que son una gran cantidad de jóvenes que nos está apoyando. Obviamente, temas de construcción, vamos a ver remoción de escombros, también apoyo emocional para familias, y el tema recreativo con los niños”